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第１６３６回　例　会
　

５月２３日　第４例会  　　　　

ゲスト・ビジター：第２６９０地区 第６グループ ガバナー補佐 武南 俊明 様

≪会長挨拶≫
　　　　　　　

会員数：２９名（出席免除者数：１名）　　
前回（５月１６日）例会出席記録

○幹事報告
① 総社市よりクリーン作戦の案内が届いています。

出欠の名簿を回覧しますのでご記入ください。
② ＲＩ日本事務局より財団室ＮＥＷＳ５月号が届きました。
③ ５月のロータリーレートは１ドル＝１３６円です。
④ 石倉地区ガバナーエレクト事務所より「地区世界社会

奉仕プロジェクト」の案内と「２０２４‐２５年度ロータリー
青少年交換派遣学生募集」の案内が届いています。
募集に心当たりのある方は事務局までお願いします。

〇メークアップ＆行事出席
【４月２０日】次期青少年奉仕委員会

津高会員・笹沼会員・田中会員・高見会員
清水会員・河本会員・池上会員 〇委員会報告…津高次期青少年委員長

【４月２５日】検討委員会 書道展の半紙を各担当者は忘れずに小学校へ配布してください。
佐野会員・河本会員・高見会員・延武会員 ７月１１日に半紙を回収し、７月１４日にパウチ作業です。
一坪会員・小原会員・岡田会員・福本会員 ７月２５日に審査会をサンロード吉備路ではなく、山手にて行います。
山本会員・薬師寺会員・津高会員・茅原会員 ７月３１日にリブ２１にて展示し、８月６日に撤収の予定です。
髙北会員・清水会員・池上会員・倉田会員

【５月３日】吉備路再発見写生大会 〇親睦委員会…５月のお祝い
福本会員・小原会員・佐野会員・髙木会員 【誕生日】　　　　一坪会員
髙北会員・田中会員・津高会員・薬師寺会員 【婦人誕生日】　池上裕子様

【５月１２日】クラブ活性化ワークショップ 【結婚記念日】　津高会員・小原会員・川西会員
佐野会員・河本会員・高見会員 【創立記念日】　津高会員・友野会員・佐野会員
岡田会員・茅原会員 【創立記念日】　茅原会員・安原会員

【５月１２日】雪舟フェスタ看板チェック
秋山倫広会員 〇ポール・ハリス・フェロー表彰

佐野会員が４回目のポール・ハリス・フェローとして
○SAA報告　☆スマイル 表彰されました。右の写真は表彰の様子です。

秋山伸会員・清水会員

　  　 月　　　 日
　　　５月３０日（火） 新会員卓話 担当：片岡会員・田中会員
　　　６月　６日（火） 本年度総会 担当：各委員会
　　　６月１３日（火） 次年度総会 担当：各委員会
　　　６月２０日（火） 打ち上げ例会（夜間例会） 担当：親睦委員会
　　　６月２７日（火） 休会 サンロード吉備路メンテナンスの為

担当：片岡会員・田中会員

ＷＥＥＫＬＹ　ＲＥＰＯＲＴ

新会員卓話

2023年5月23日
前回（５月１６日第１６３５回）例会記録　　天気：晴れ

 本日のプログラム

移動例会（総社市民会館にて）

橋下徹氏　講演会

次回の予定（５月３０日）第５例会

５月・６月
行　　事　　内　　容 備　考

訂正出席率(2/28)

85.19%

出席率

79.31%

予 定 表

出席者数

２３名

2022～2023年度
国際ロータリーのテーマ

香川県に豊島という本当に綺麗な島があり

ます。その豊島は６０年ほど前から産業廃

棄物の不法投棄の場所になりました。それ

は大きな事件になりまして、摘発されたの

が今から３０年ほど前です。ですから３０

年間も不法投棄が続いていたということな

んです。しかし３０年かけて廃棄物の撤去

など進めて、今年になりようやく豊島の産

業廃棄物の処理事業も終わりに近づいてい

るということです。しかし地下水の汚染状

態は元に戻っておらず、完全に元に戻ると

いうのはまだまだ時間がかかるそうです。

何万年もかかって築き上げた自然を、わず

か３０年で人間が壊してしまうんですから

本当にこれは許せる問題ではありません。

自然というものを本当に大事にしていきた

いと思います。

RI会長 ジェニファー・ジョーンズ

５月１６日のプログラム
会員増強委員会報告

津高委員長よりローターアクト・インターアクトについて、その概要説

明と先日の地区大会で紹介された他クラブの取り組み事例の報告があり

ました。続いて今年度の会員増強の実績と入会見込み者の情報について

報告がありました。


